
Die Basis: Verzweiflung
Diese Ausarbeitung erhebt nicht den Anspruch auf Vollständigkeit!

Quelle: - Bibel

Warum sollte ich verzweifelt sein?
Die Bibel sagt: "Gott wird dir seinen Frieden schenken, den Frieden, der all dein Verstehen, all 
deine Vernunft übersteigt, der dein Herz und deine Gedanken im Glauben an Christus bewahrt." 
(Phil. 4, 7) 

Was tut Gott?:
• Gott ist den Verzweifelten nahe Ps. 34/19

Auswirkungen von Verzweiflung:
• schwächt den Menschen Spr. 17/22
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